

"El Hambre en Chile"

# Lanzan Libro de Gonzalo Martner

170392  
4036

El grupo de Investigaciones Agrarias (GIA) de la Academia de Humanismo Cristiano, en conjunto con el Instituto de Investigaciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (Unrisd), lanzaron oficialmente ayer el libro "El hambre en Chile", del economista Gonzalo Martner.

El texto, de 278 páginas, fue comentado por Sergio Molina, Jorge Arrate y Alejandro Schejtman y el presidente de la Comisión Nacional Campesina, Hugo Díaz.

Sergio Molina calificó la obra como un compendio de desafíos a ser asumidos por el futuro gobierno, el cual deberá enfrentar con equidad el imperativo de dar satisfacción a las demandas sociales y los equilibrios macroeconómicos. Según Molina, "la futura democracia,

enfrentada a fuertes presiones sociales deberá actuar con gradualidad y comprensión, sin desatar desequilibrios macroeconómicos ni inflación".

Jorge Arrate, por su parte, calificó la obra de "demostración científica de la existencia de hambre en Chile", formulada con un lenguaje profesional y claro. Señaló que el libro se podía dividir en dos partes: una, de demostración del problema y otra de propuestas de solución al mismo.

A este último respecto señaló que en materia de propuestas se distinguían a su vez dos tipos de planteamientos, unos de corto plazo ("de emergencia") y otros de carácter "permanente".

Sobre estos últimos destacó el carácter de "humanos y viables" que el autor les había sabido imprimir en el libro.

2160131-29-1-13  
2160131-29-1-13  
2160131-29-1-13

## Lanzan libro de Gonzalo Martner [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Lanzan libro de Gonzalo Martner [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile